

ABSTRAK

Penelitian ini dilatar belakangi oleh banyaknya orang yang mengalami kurangnya tingkat kualitas sholat. Sebagai orang-orang yang kurang tingkat kualitas sholatnya, peranan suluk tidak terlalu menjadi perhatian bagi sebagian masyarakat dalam dunia perdakwaan keagamaan khususnya agama islam. Padahal peranan suluk merupakan bagian yang tidak bisa dipisahkan oleh manusia, meski dengan alasan apapun. Sebagai orang-orang yang berada pada lingkungan tarekat, orang dengan inisial D, N dan S berkembang menjadi seorang yang merasakan khusyuk dalam sholatnya. Konsistensi atau istiqomahnya dalam menjalankan suluk membuat orang-orang dengan inisial D, N, dan S dapat merasakan hakikat buah hasil dari sholat.

Suluk adalah upaya total manusia dalam menjalankan berbagai macam ibadah yang diajarkan oleh Nabi Saw untuk memasuki pengalaman total bersama Tuhan. Peranan inilah yang bertujuan menjadi sholat berkualitas baik sehingga mendapatkan kekhusukan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Subjek penelitian adalah Jama'ah Tarekat Naqsyabandiyah Kholidiyah. *Key informan* dalam penelitian ini adalah ketiga orang jama'ah Tarekat Naqsyabandiyah Kholidiyah yang sudah melaksanakan suluk yaitu dengan inisial D, N, dan S. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Suluk merupakan pembersih hati agar bercahaya serta jalan untuk mencapai makrifatullah sehingga dapat bermusyahadah kepada yang mahub, yang sangat dicintai yaitu Allah Swt.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kualitas sholat adalah Kualitas Sholat merupakan nilai baik buruknya dalam suatu ibadah yaitu sholat. Sholat yang berkualitas baik yaitu sholatnya khusyuk serta merasakan hadirnya Alloh Swt dan niatnya ikhlas semata-mata karena hanya berharap mendapatkan ridho-Nya Alloh Swt. Proses Suluk dalam meningkatkan kualitas sholat adalah berbagai macam-macam ibadah yang dilaksanakan mulai dari Sholat Wajib, Sholat-Sholat Sunnat, dzikir, serta membaca Al-Qur'an. Peranan Suluk dalam meningkatkan kualitas sholat yaitu amalan-amalan suluk seperti sholat wajib, sunnat, dzikir serta membaca Al-Qur'an dilaksanakan dengan tepat waktu serta istiqomah dalam menjalankannya diringi dengan niat yang ikhlas pula.

Kata Kunci:
Naqsyabandiyah Kholidiyah,

Peranan Suluk,
Meningkatkan Kualitas,

Tarekat,
Shalat.